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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/KA/03/2016) vom 22.09.2016 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Anne-Marie Muhs  

Mitglieder 
Frau Frauke Bähnck  
Herr Heino Trede  
Frau Brigitte Vöge-Lesky Bürgermeisterin, Protokollführerin und Vertre-

tung für Jan-Peter Struve  
Frau Helga Winter 
 
7 Gäste 

 

 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Gerhard Gesk  
Herr Alexander Krieger  
Herr Jan-Peter Struve Vertretung  Frau Vöge-Lesky 
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:10 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Krummbek, Im Dorfe 9, "Witt's Gasthof" 
 
 
 
Tagesordnung: 

Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Einwohnerfragestunde  
   
 3.   Sommerfest: Rückschau und Bilanz  
   
 4.   Spielplatzgestaltung / Geräteeinweihung  
   
 5.   Planung: Veranstaltungen im Winter  
   
 6.   Ideen: Gemeinde-Adventsfeier  
   
 7.   Verschiedenes  
   
 
 



Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Gemeinde Krummbek vom 22.09.2016 Seite 2 von 3 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Sie stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte.  
 
Unter TOP 7 soll ein Rückblick auf die Probsteier Korntage und die Strohfiguren erfolgen. 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragestunde 
 

 Mona Groth erkundigt sich nach dem Fortgang der Arbeiten im Park. Anne Muhs er-
läutert den Sachstand und wird sich mit Nina H. in Verbindung setzen. 

 Auf dem Radweg an der K13 (Schönberg-Krummbek) liegt das Mähgut auf dem Weg 
und kann leicht zu Unfällen führen.  

 In der Parkstraße in Höhe der neuen Halle der Familie Scharnberg befindet sich eine 
Vertiefung im Asphalt, die eine Unfallgefahr darstellt. 

 
 
TO-Punkt  3: Sommerfest: Rückschau und Bilanz 
 
Anne Muhs berichtet, dass es sehr viele positive Rückmeldungen gegeben hat. Nur das Eis 
für die Kinder fehlte! Es gab eine große Beteiligung, insgesamt 82 Kinder haben an den 
Spielen teilgenommen. Auch die Erwachsenenspiele wurden sehr gut angenommen, fast alle 
Straßen haben Spiel-Mannschaften gestellt. Die Ausgabe der Geschenke an die Kinder er-
folgte sehr spät, was bewusst so gemacht wurde. Für die ganz kleinen Kinder war es eine 
lange Wartezeit. Hier soll im nächsten Jahr überlegt werden, ob ggf. die Erwachsenenspiele 
früher beginnen sollen. Anne Muhs stellt die Abrechnung des Kinder- und Sommerfestes vor. 
Das Kinderfest brachte einen Überschuss von 394,82 EUR, der für den Spielplatzbau ver-
wendet werden soll. 
 
 
TO-Punkt  4: Spielplatzgestaltung / Geräteeinweihung 
 
Anne Muhs berichtet von den Planungen für die Erneuerung des Kinder-Spielplatzes. Hier 
sollen 2 neue Spielgeräte aufgestellt werden. Es sind eine Nestschaukel und eine Wippe. 
Die Geräte konnten schon beschafft werden, der Aufbau soll in Eigenleistung nach den Vor-
gaben der Herstellerfirma erfolgen. Wenn dies erfolgt ist, soll es eine kleine Geräteeinwei-
hung geben. Es wird der Wunsch geäußert, dies mit dem Laterne laufen zu verbinden. Bgm. 
Frau Vöge-Lesky teilt mit, dass die Feuerwehr in diesem Jahr nicht das Laternelaufen durch-
führen wird, da der Spielmannszug erst spät im November einen Termin anbieten könnte.  
Es wird der Vorschlag gemacht, die Gadendorfer Blaskapelle für Laternelaufen und Spielge-
räteeinweihung zu fragen. 
 
 
TO-Punkt  5: Planung: Veranstaltungen im Winter 
 

 Vorgeschlagen wird eine Veranstaltung anzubieten, auf der wahlweise Preisskat und 
Knobeln oder Kniffeln stattfinden könnte, möglichst im Februar.  

 Kinderfasching:  2015 haben die Stakendorfer und 2016 die Bendfelder den gemein-
samen Kinderfasching organisiert. Im kommenden Jahr (26.2.2017) wären die 
Krummbeker mit der Organisation an der Reihe. Hierfür werden noch Helfer gesucht. 

 Vorträge / Berichte aus fernen Ländern sind zur Zeit nicht geplant. 

 Anfrage: ob als Winterprogramm die Gruppe Allerley einen Auftritt machen könnte. 
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 Eine weitere Anregung: am Samstag vor dem 1. Advent (26.11.16) zum Anleuchten 
einzuladen. Heino Trede wird dies in der Feuerwehr ansprechen. 

 Es soll auch wieder ein Gemeinde-Neujahrsempfang im Januar durchgeführt werden, 
das Datum muss noch festgelegt werden.  

 
 
TO-Punkt  6: Ideen: Gemeinde-Adventsfeier 
 
Die Adventsfeier der Gemeinde soll wieder in gewohnter Form durchgeführt werden. Die 
Kinder des Wurzelkindergartens werden eine kleine Aufführung vorbereiten. Der Adventskaf-
fee soll wieder auf Kosten der Gemeinde stattfinden, also ohne eigene Kostenbeteiligung. 
 
 
TO-Punkt  7: Verschiedenes 
 
Rückblick Probsteier Korntage und Strohfiguren 
Die Strohfiguren haben einen großen touristischen Wert, man sieht ständig Personen, die 
dort anhalten und sich die Figuren ansehen. Zahlreiche Busse kommen extra für die Strohfi-
guren in unser Gebiet, die Aktionen der Probsteier Korntage finden eine große Resonanz. 
Das zeigte sich auch in den überwältigen Besucherzahlen, anlässlich des Hoffestes bei Fa-
milie Muhs, während der Probsteier Korntage. Mit dem 5.Platz beim Strohfigurenwettbewerb 
sind wir erstmalig mit in der Platzierung! Auch in diesem Jahr zeigte sich, dass große Figu-
ren offensichtlich ansprechender sind. Erste Ideen für das nächste Jahr werden entwickelt. 
 
Die Bürgermeisterin Frau B. Vöge-Lesky bedankt sich bei:  

 Heino Trede für seinen Einsatz bei der gesamten Organisation zum Bau der Strohfi-
guren: von der Idee bis zur Umsetzung und schließlich der Aufbau, die ständige Be-
treuung und auch der Abbau liegt praktisch in seinen Händen.  

 Familie Helms, die stets bereit sind, ihre Halle für das Erstellen der Strohfiguren zur 
Verfügung zu stellen und natürlich auch kräftig mit anpacken. 

 Familie Muhs, auf deren Weide am Kreisel die Strohfigur aufgestellt wird und die das 
Hoffest während der Probsteier Korntage organisiert hat und sehr guten Zuspruch ge-
funden hat. 

 Den Helferinnen und Helfern beim Bau der Strohfiguren, die sich ab Ostern wö-
chentlich getroffen haben, um die Strohfiguren rechtzeitig fertig zu stellen. Ohne die-
sen umfangreichen persönlichen Einsatz ist die Durchführung der Probsteier Kornta-
ge mit den Strohfiguren nicht denkbar.  

 
Heino Trede erklärt sich bereit, auch im nächsten Jahr wieder die Organisation zum Bau der 
Strohfiguren zu übernehmen. Dazu wird  er Anfang März 2017 zu einem ersten Treffen ein-
laden. 
 
Es erfolgen keine weiteren Beiträge zum TOP 7. 
 
 
Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 21.10 Uhr. 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Anne Muhs gez. Brigitte Vöge-Lesky Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzende - - Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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